

# El Vaticano Condena la Expulsión de Sacerdotes

CIUDAD DEL VATICANO, julio 10 (AP).— El diario vaticano "L'Osservatore Romano" calificó hoy de "extremadamente grave" e "injustificada" la reciente expulsión de diez sacerdotes extranjeros de Nicaragua.

"Esta vez el poder político se ha movido con excepcional tempestividad", dijo el diario en un editorial de primera plana.

El incidente, según el periódico es una "confirmación de lo que afirmo la

Conferencia Episcopal de Nicaragua cuando denunciaba y lamentaba la campaña en marcha desde hace años para desacreditar a la Iglesia", agregó.

El editorial constituyó la primera reacción vaticana a la expulsión ayer de diez sacerdotes extranjeros bajo acusación de "realizar tareas contra el gobierno" y de provocar un choque entre la Iglesia y el Estado.

Autoridades nicaragüenses de inmigración dieron

que fueron expulsados seis religiosos españoles, tres italianos y un costarricense.

La expulsión se produjo después de que el Arzobispo de Managua Miguel Obando y Bravo encabezó una marcha de protesta por el confinamiento de un religioso.

"Se trata de una cuestión extremadamente grave, las medidas adoptadas por las autoridades de Managua parecen injustificadas, o en la mejor de las hi-

pótesis, del todo desproporcionadas a la causa", dijo "L'Osservatore Romano".

## Condenados Autores de Cartas Bomba en Londres

LONDRES, julio 10 (EFE).— Dos jóvenes terroristas que enviaron cartas-bomba a varias figuras públicas destacadas, entre ellas el Príncipe Carlos, heredero de la corona, y la primera ministra, Margaret Thatcher, fueron condenados hoy a varios años de prisión.

Patrick Smyth, de 25 años, fue condenado a diez años de cárcel y su hermano Anthony, de 27 años, a tres años.

Otros destinatarios de las cartas-bomba fueron monseñor Bruce Kent, presidente del movimiento pacifista "Campana Pro Desarme Nuclear", y el vicesecretario del Partido Laborista, Roy Hattersley.

Los hermanos Smyth admitieron haber fabricado y enviado las cartas explosivas y Patrick declaró que "inconscientemente, quería que me encontraran y quizás llegar a ser famoso, quería cambiar el clima político de este país".



BUSCA ASILO. Milán, Italia, julio 10 (AP).— El director de cine soviético Andrei Tarkovsky, quien ha declarado que en su país se le impide trabajar, aparece junto a su esposa Larissa, cuando anuncia su decisión de buscar asilo en Occidente —posiblemente en E.U.— para poder continuar su carrera artística.

## Brasil Busca Construir Pronto Bomba Atómica

SAO PAULO, julio 10 (UPI).— Los militares brasileños están firmemente empeñados en la construcción de una bomba atómica, afirmó el físico Luiz Carlos Menezes, profesor de la Universidad de Sao Paulo.

La versión, que confirma otra realizada el sábado por el profesor Luiz Pinguelli Rosa, de la Universidad Federal de Rio de Janeiro, agrega que los militares brasileños no alcanzaron aún sus objetivos finales, debido a dificultades técnicas.

La información publicada hoy por el diario "Folha de Sao Paulo" señala que

el "Instituto de Investigaciones Energéticas y Nucleares" (IPEN) de Sao Paulo, fue transformado en un centro de estudios y experimentos dirigidos por la marina brasileña, según los físicos.

El "IPEN", de acuerdo con Menezes, "ya está prácticamente todo militarizado, dentro de un proceso que se aceleró en los últimos años".

El físico de la Universidad de Sao Paulo afirmó que "la intención de la marina de guerra brasileña es producir lo más rápido posible un suomario a producción nuclear".



SALUDA A CANCELLER. Tegucigalpa, julio 10 (AP).— El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, saluda al Canciller de El Salvador, Jorge Eduardo Tenorio, durante su visita oficial. Observan el Ministro de la Presidencia, Carlos Facussé (Izq.) y el canciller hondureño, Edgardo Paz Barnica.

## Soviéticos Abastecerán con sus Armas a Kuwait

MOSCU, julio 10 (UPI).— El Ministro de Defensa de Kuwait, tras recibir garantías de que los soviéticos le venderán todas las armas solicitadas por el gobierno de su país, hizo hoy una gira por instalaciones militares.

Aunque el jeque Salem Sabah Al Sabah proyectaba una semana de activi-

dades oficiales, informó a la agencia noticiosa oficial kuwaití, tras su primera reunión con el Ministro de Defensa soviético, Dimitri Ustinov, que ya había logrado su principal objetivo: la adquisición de armas.

"El liderazgo soviético —Favor pase a la página 19.

# Honduras: Crisis Económica Amenaza Estabilidad Social

TEGUCIGALPA, julio 10 (ACAN-EFE).— El Ministro de Economía de Honduras Camilo Rivera Girón, declaró hoy que "sectores políticos extremistas, manipulan a su conveniencia la crisis económica que vive el país y ponen en peligro la democracia".

El funcionario explicó que la situación económica es de "crisis" y que la problemática "sobrepasa los límites de lo económico, para invadir los campos

sociales y políticos".

Alertó sobre la posibilidad de que si el país llega a un colapso económico "peligrará su democracia y sus más altos propósitos de progreso y dignidad".

Indicó que el gobierno del liberal Roberto Suazo Córdova trata de evitar el colapso "a costa de sacrificios del sector público, privado y popular".

El principal objetivo es

evitar una devaluación de la moneda nacional, el lempira (equivalente a medio dólar), que se encuentra bajo la presión de una escasez de divisas, una deuda externa creciente, el aumento de la inflación y una recesión interna sin precedentes.

El Presidente hondureño ha advertido a la población que "mantenemos una actitud firme de no-deva-

luación y sustentamos una política económica combatiendo una tasa inflacionaria moderada con el control de importaciones".

El ex-Ministro de Hacienda, Manuel Acosta Bonilla, uno de los principales críticos del sistema monetario que aplica Honduras, ha advertido que "gobierno que permita que la moneda devalúe durará apenas unas 24 horas".

## España Propone Lanzar Satélite Iberoamericano

MADRID, julio 10 (EFE).— España solicitará apoyo a 19 países para lanzar un satélite de comunicaciones iberoamericano, un programa de información telemática, y un centro internacional de patentes en lengua castellana, que podría utilizarse también para comunicaciones telefónicas y de televisión.

Esta propuesta será presentada en la primera reunión de presidentes de las Comisiones Nacionales de Iberoamérica del V Centenario que se celebra en Santo Domingo del 9 al 12 de este mes.

Luis Yáñez, presidente de la comisión española y del Instituto de Coopera-

—Favor pase a la página 19.

## La Bolsa Baja Tras Lentas Transacciones

NUEVA YORK, julio 10 (UPI).— Las esperanzas de Wall Street de un alza veraniega se enfriaron hoy cuando los precios de los valores bajaron en un comercio lento que indicó que la comunidad inversora está aún confusa sobre las tasas de interés y la economía.

El mercado de bonos, que fijó el paso de los valores todo este año, bajó también tras su mejor momento de 1984.

El promedio industrial Dow Jones, que mejoró a la hora final para subir 11.

—Favor pase a la página 24.

## En Nicaragua

### Preocupa la Vigilancia Militar en el Seminario

MANAGUA, julio 10 (ACAN-EFE).— Cincuenta sacerdotes católicos enviarán hoy un telegrama al Ministro del Interior de Nicaragua, Tomás Borge, en el que expresan su "preocupación" por la vigilancia policial frente al edificio del Seminario Menor de esta capital.

El mensaje expresa que la asamblea del clero de

Managua está "alarmada" por la presencia de la policía en los alrededores del edificio, ubicado 12 kilómetros al sur de aquí, donde permanece recluido el padre Amado Peña, acusado de "enemigo" del gobierno.

Los sacerdotes solicitan a Borge "una pública acia-

—Favor pase a la página 19.



LAS FINALISTAS. Miami, E.U., julio 10 (UPI).— Junto al cantante Tom Jones aparecen las cinco finalistas del concurso "Miss Universo". A la derecha aparece Ivonne Ryding —de Suecia— la ganadora, quien dice que no esperaba ser la nueva Miss Universo e instó a las mujeres a ser "a ser siempre ellas mismas y a tener siempre los pies sobre la tierra".